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 Verein Kreatives Wirken Binningen 

 

 

 

Protokoll  
 

der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 19. April 2018 

 

Anwesende:  Zivy Gabriela, Preiswerk Lotti, Bräunlich Richard, Marti Charlotte, Barazza 
Yvonne, Stalder Peter, Meerwein Philippe, Wild Bettina, Slovak Rudolf, 
Schärli Franz, Bindschädler Hugo, Schmidlin Gertrude, Preiswerk Lotti, 
Moorhead Nicole, Arndt Susanne, Ramos Elisabeth, Patrizia Strano, 
Cunningham Claudia, Silvie Hafner 

 
Entschuldigt: Claudia Buser, Vreni Tschanz,  
 

Vorsitz: Charlotte Marti 

Protokoll: Yvonne Barazza 

Ort: Aula Mühlematt-Schulhaus, Lindenstrasse, Binningen 

Beginn / Ende: 19.35 bis 21.15 Uhr 
 
 

1. Begrüssung  
Die Präsidentin Charlotte Marti begrüsst alle Anwesenden, im speziellen Gemeinderat Philipp 
Meerwein. Charlotte Marti verliest die Namen der Personen, welche sich zur GV abgemeldet 
haben. 

 Die anwesenden Personen tragen sich in die Präsenzliste ein.  
 

Der Versand der Einladung und der Traktandenliste erfolgte pünktlich. Charlotte Marti fragt die 
Anwesenden, ob jemand einen Änderungsvorschlag betreffend der Reihenfolge der Traktanden 
hat. Niemand schlägt eine Änderung vor. 

 

2. Wahl der Stimmenzählenden – Peter Stalder 

  

3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 11. Mai 2017. 
 Das Protokoll der Gründungsversammlung ist auf unserer Homepage www.vkw-binningen.ch  
 aufgeschaltet. 
 Korrektur Name: Preiswerk Werner (nicht Walter). 
 Zu Punkt 16.Diverses: Peter Stalder bemerkt, dass Herr Philipp Meerwein den Versand des 
 Kursprogrammes auch in Papierform an die Mitglieder gewünscht hat. 
 Vorgehen: Das Kursprogramm wird an alle Mitglieder versandt (mit Einzahlungsschein), auch in 
 Mail Form. (Die ehemaligen Kursteilnehmer haben diese per Post erhalten.)  
 
  Das Protokoll vom 11. Mai 2017 wird einstimmig genehmigt. 
 

4. Jahresbericht 2017 
 Webmaster Richard Bräunlich stellt in einer Power Point Präsentation den Jahresbericht 2017 
 vor und erläutert gewisse Punkte. 
 Der Jahresbericht 2017 wird einstimmig angenommen. 
 

4a Geschäftsbericht Bettina Wild 
 Bettina Wild verliest den Geschäftsbericht, sie betont, dass ihr diese Arbeit Freude bereitet.    
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Anfragen und Anmeldungen sind da. Sie sieht so was gerade gefragt ist und wohin die Trends 
 gehen. Sie gibt weiterhin Vollgas mit uns zusammen! Bettina einige Punkte. Charlotte dankt 
 Bettina im Namen des Vorstandes für ihre sehr gute Arbeit und ihren tollen Einsatz. 

  

5. Jahresrechnung 2017 
Der Kassier Richard Bräunlich verliest div. Eckdaten und Zahlen der Jahresrechnung 2017. 
 
Peter Stalder möchte wissen wo Porti und Telefon-Spesen aufgeführt werden. Im 
Verwaltungsaufwand. 
Ausserdem hat er abgeklärt, dass selbständig erwerbende Kursleiter eine Bestätigung 
anfordern und vorlegen müssen, dass sie die AHV Beiträge selbst bezahlen. 
Im Arbeitsvertrag ist festgehalten, dass die Kursleiter die AHV selber bezahlen müssen, die KL 
sind dafür selber verantwortlich (Selbständigkeitsnachweis) 
(Es ist nicht vorgeschrieben, wie der Arbeitsrapport aussehen muss!) 

 

 

6. Bericht der Revisionsstelle 
 Hugo Bindschädler verliest den Revisorenbericht 2017 in gesungener Ausführung. 
 Franz Schärli und Hugo Bindschädler haben die Jahresrechnung 2017 geprüft und beantragen 
 der Versammlung die Genehmigung der Jahresrechnung 2017 und Decharge zu erteilen. 
  
 Speziell: Betreffend AHV-Beiträge wurde Peter Stalder zu Rate gezogen. 
 Ausserdem hat Richard Bräunlich auf sein Honorar als Kassier in der Höhe von CHF 1'600.- 
 zugunsten des Vereins verzichtet! 
 

7. Genehmigung der Jahresrechnung 2017 
 Die Jahresrechnung 2017 wird einstimmig angenommen. 
 

8. Entlastung des Vorstandes für 2017 
 Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  
 

9. Informationen aus dem Vorstand 
Charlotte unternimmt auch dieses Jahr wieder eine Gedankenreise ins vergangene Vereinsjahr. 
 
Das Jahr 2017 war für den Vorstand ein sehr intensives Jahr. Speziell die Organisation und 
Planung der beiden Kursprogramme war sehr zeitintensiv. 
11 Sitzungen wurden durchgeführt, davon 7 Vorstands-Sitzungen, 1 Sitzung mit Herr Philipp 
Bollinger betreff Kücheneinrichtung und Einkauf, damit die Kochkurse überhaupt stattfinden 
konnten. Ausserdem 3 Sitzungen für die Organisation Dorffest Binningen vom 14. bis 16. 
September 2018.  
Wir werden da gemeinsam mit der LAR Binningen und Blumen Senn ein Festzelt betreiben. 
Dies wurde bereits in der letztjährigen GV vom 11. Mai 2016 so informiert. 
 
Da wir auf Helferinnen und Helfer angewiesen sind, wird betreffend Dorffest noch ein 
Infoschreiben an die Mitglieder versandt. Wir hoffen auf zahlreiche Anmeldungen für die 
verschiedenen Arbeitsschichten, damit wir alle gemeinsam ein tolles Fest erleben dürfen. 
 

10. Verabschiedung Kassier und Aktuar 
Richard Bräunlich wird, wie bereits im Vorjahr angekündigt, das Amt als Kassier abgeben. 
Ebenso Yvonne Barazza, sie wird das Amt als Aktuar abgeben. 
 
Charlotte Marti bedankt sich im Namen des Vorstandes und der Kursleiter und Mitglieder für 
die grosse Unterstützung, wo der Verein erlebt hat.. 
 
Für die beiden offenen Ämter gibt es bereits potentielle Nachfolgerinnen: 
Als Kassier stellt sich Nicole Moorhead der Wahl. Als Aktuarin Claudia Cunningham. 
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Auch eine neue Beisitzerin stellt sich zur Wahl: Patrizia Strano. 
 

 

11. Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder 
 Charlotte Marti stellt sich wieder der Wahl als Präsidentin. 
 Gaby Zivy wird weiterhin gerne das Amt als Vize-Präsidentin übernehmen. 
  
 Alle Ämter werden nun von den Anwesenden neu abgestimmt. 
 Die Präsidentin fragt, ob jemand aus dem Publikum Interesse hat, eines dieser Ämter für das 
 Jahr 2018 zu übernehmen. Kein Interessent meldet sich. 

 
 Zur Wahl stehen: 
 
 Charlotte Marti  als Präsidentin 
 Gaby Zivy  als Vizepräsidentin 
 Nicole Moorhead  als Kassier 
 Claudia Cunningham als Aktuarin 
   

Wir stimmen in Globo für alle Vorstandmitglieder ab. Alle werden einstimmig in ihrem Amt für 
das Jahr 2018 gewählt und die Präsidentin bedankt sich bei den Teilnehmern für das 
Vertrauen in die bestehenden und neuen Vorstandsmitglieder. 
 

12.  Wahl von zwei Rechnungsrevisoren 
Franz Schärli und Hugo Bindschädler stellen sich zur Wiederwahl und werden einstimmig 
gewählt. Als Revisor in „Reserve“ stellt sich Peter Stalder zur Verfügung. 

  Die beiden Revisoren nehmen die Wahl an. 
 

13. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 2018 
  Vorschlag: Fr. 25.- für Aktiv- und Gönnermitglieder; Fr. 50.- für juristische Personen 
  Wir stimmen ab. Die Mitgliederbeiträge 2017 bleiben gleich, keine Änderung, auch dies wurde 
  einstimmig angenommen. 
 

 

14.  Genehmigung des Jahresbudgets 2018 
Richard Bräunlich erläutert das Jahresbudget 2018. 
 
Werbung: durch Werbeinserate im Programmheft auch mehr Eigenwerbung möglich. 
 
Peter Stalder möchte wissen, wo die Inserate Einnahmen verbucht werden. 
► Antwort: Konto Werbung (Werbeeinnahmen) 
Sollte transparenter dargestellt werden, bei den Einnahmen separat ersichtlich. (Für 2018 
vorgesehen) 
 
Unterhaltskosten Nähmaschinen. Wurden diese gewartet? 
► Ja, alle Maschinen gehen 1mal im Jahr in Service und / oder Reparatur. 
 
Kosten für das Dorffest im Herbst? Wie wird das finanziert? 
► unsere Partner LAR und Blumen Senn übernehmen diese. (Verein mit Betrieb) 
Wir rechnen mit Einnahmen. 
 
Das Jahresbudget 2018 wird von allen Teilnehmern einstimmig angenommen. 

 

15.  Beschlussfassung über Anträge der Mitglieder 
  Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. 
 

16. Diverses 
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 Claudia Cunningham schlägt vor, um neue Kursteilnehmer zu generieren, könnte man an der 
 Berufsfachschule Kontakt knüpfen und neue Mitglieder gewinnen. 
 
 Frage aus dem Publikum: Wer entscheidet, ob ein Kurs stattfindet oder nicht? 
 ► Jeweils eine Kostenfrage. Kurs mit mehr Teilnehmern günstiger für Kursteilnehmer, 
 Die Teilnehmer-Anzahl, bzw. Kosten und Durchführung eines Kurses wird jeweils mit dem 
 Kursleiter besprochen. 
 Gewisse Kurse starten mit 2 bis 3 Mitgliedern, zu „regulären“ Preisen und gewinnen dann   
 durch Mund zu Mund-Werbung neue Teilnehmer. 
 Wir halten die Kursleiter an, die Kurse auch mit wenigen Teilnehmern zu starten. 

 
 Frage aus dem Publikum: Warum noch die alte Semestereinteilung? 
 ► Dies wurde von der Gemeinde so übernommen. 
 Wir wären für ein Ganzjahresprogramm, sind aber mit den zwei Semesterprogrammen, 
 flexibler. Ausserdem sind wir von den Räumlichkeiten, Schulräume abhängig. 
 Ein Synchronisieren mit der Schule ist leider nicht möglich. (Raumplanung) 

 
 Charlotte Marti wird jedoch auf die Gemeinde zugehen, betreffend der 6 Wochen 
 Sommerferien, wo keine Kurse stattfinden können. 
  
 Philipp Meerwein meldet sich zu Wort und dankt im Namen der Gemeinde für unsere Arbeit 
 und ist erfreut, dass wir als Verein, gemeinsam mit der Gemeinde Schritt für Schritt vorwärts 
 gehen. 

 
 
Die Präsidentin schliesst die Versammlung um 21.15 Uhr. 
 
Alle Anwesenden sind herzlich zum Apéro im Foyer eingeladen. 
 
 
Für das Protokoll: 
 
 
  
 
Yvonne Barazza  
 
Birsfelden, 1. Mai 2018 


